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          Предметом исследования является кинематика крупногабаритного RDM 3D принтера.4 Основной целью магистерской работы является разработка крупноформатного RDM-принтера. В работе проведён анализ существующих аналогов крупногабаритных принтеров Проанализированы возможности их адаптации под RDM печать. Представлен принцип работы RDM-принтера. Произведён анализ необходимых параметров шагового двигателя. Подобраны модели шагового двигателя. Разработана полная 3D модель крупноформатного 3D принтера с областью построения 1х1 м2. Практическая значимость. Полученные результаты послужат для расширения сферы использования RDM-принтера и для оптимизации производства крупногабаритных литьевых форм из силикона.
        

        
          The subject of the research is the kinematics of the large-size RDM 3D printer. The main purpose of the masters work is to develop a large-size printer RDM 3D printer. The analysis of existing analogues of large-size printers was carried out The possibilities of their adaptation for RDM printing were analyzed. The principle of RDM - printer was presented. Necessary parameters of a stepper motor have been analyzed. Selected models of a stepper motor. Full 3D model of the large-size 3D printer with a 1х1 m2 plotting area has been developed. Practical Significance. Obtained results will serve for widening the sphere of RDM-printer usage and for optimization of production of large-size molded silicon forms.
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